



# 師第一如

稲田中学校だより NO. 6  
平成29年7月4日  
発行人 校長 八木沼孝夫

**教育目標 豊かな人間性と社会性を身につけたたくましい稲中生**  
○自ら学ぶ生徒（知） ○思いやりのある生徒（徳） ○健康で働く生徒（体）

## 授業参観・親子球技大会ありがとうございました

7月2日（日）第2回授業参観・学年懇談会・PTA親子球技大会が行われました。保護者の皆様には、貴重なお休みの日に多くの方々に来校していただき、ありがとうございました。

授業では4月からの成長した子ども達の様子を参観していただくとともに、学年懇談会では1学期の子ども達の様子や夏休みに向けてのお願い等の話し合いが行われました。

また午後からの親子球技大会では、各学級の学級旗の下、クラスが団結してプレーしていたり、保護者の皆さんも日頃の運動不足をよそに、熱のこもったプレーをしたりしていました。なお、最後にエキシビジョンマッチとして、保護者チームV.S.教職員チームと3年生選抜チームV.S.保護者選抜チームの試合を行いました。共に接戦となり大いに盛り上がりました。

授業参観・懇談会・親子球技大会に参加していただいた保護者の皆様に御礼申し上げます。



選手宣誓



仲間を応援する3年生



熱戦が繰り広げられた試合



教職員チームも参加

## 中体連県中地区大会行われる バド部8年連続団体県大会出場！

6月14日（水）郡山市西部体育館において、中体連県中地区体育大会バドミントン競技が行われ、本校バドミントン部は第3位に入賞して見事県大会出場権を獲得しました。8年連続団体県大会出場は見事です。また個人戦でも稲田蓮・保志琴美ペアも第3位に入賞して県大会出場権を獲得しました。おめでとうございます。

また6月21日（水）・22日（木）の2日間、郡山カルチャーパークプールにおいて、中体連の県中地区水泳大会が行われました。本校からは1年の佐久間唯斗君が出場し、100mと200mの平泳ぎに出場しました。惜しくも決勝に残ることはできませんでしたが、この経験を次に生かしてほしいと思います。



バドミントン競技団体戦



バドミントン競技女子団体第3位



県中水泳大会に出場した佐久間君（中

## 中体連県大会バドミントン競技 7月22日（土）～24日（月） 須賀川アリーナ

今年は地元開催です。多くの方々の応援をよろしくお願いいたします。

なお、中体連支部陸上競技大会での共通女子砲丸投で優勝して県大会の出場権を獲得していた佐藤玲菜さん（3年）ですが、バドミントン競技での県大会出場が決まりましたので、陸上競技での出場は辞退することになりました。（県大会は1種目しかできない規定になっています）

平成30年4月 稲田小中一貫校（仮称）開校（施設一体型小中一貫校）

小中一貫教育スローガン 「輝け 稲田っ子 学園を彩る華となれ」

## 働くことの大変さを実感 1・2年生職場体験行う

6月28日(水)・29日(木)の2日間職場体験が行われました。本校では、生徒が正しい勤労観・職業観を身に付けるとともに、将来の職業選択や進路実現に向けてキャリア教育を行っておりますが、その一環として、職場体験を例年行っております。

実際に各事業所で職場体験を行った生徒からは、「働くことの大変さがわかった」「楽しかった。仕事の内容が理解できた」という感想がありました。

各事業所様には、お忙しい中職場体験の趣旨をご理解のうえ、生徒を受け入れていただき、誠にありがとうございました。



園児の水浴び指導 (稲田幼稚園)



露天風呂掃除 (ホテル米屋)



ストレッチャー操作 (須賀川病院)



商品陳列 (ダイユー8)

### 協力をいただいた事業所様 (敬称略)

#### 1年生

アネシス 渡辺建設  
フジ電科 ホテル米屋  
ジェイラップ 根本フラワー  
稲田幼稚園

#### 2年生

ヨークベニマル須賀川南店  
ダイユー8須賀川東店  
須賀川病院  
フォンセ ヘアー プレッジ  
SpaLibur  
ホテル虎屋  
ホテルサンルート須賀川  
天泉こども園 須賀川幼稚園長  
沼図書館 岩瀬図書館  
トヨタカローラ福島須賀川店  
ワークセンター麦

## 小中の教職員が来年度の開校に向けて話し合っています

6月27日(火)に、稲田小中学校の教職員が一堂に会して、第2回小中一貫教育連絡協議会を実施しました。今回は、総称名やシンボマーク、愛唱歌についての進捗状況や教育課程編成について話し合いをしました。その後、分科会に分かれ、今後の進め方などを確認しました。

次は8月24日(木)に実施する予定になっています。

なお、7月24日(月)には、地域の方々に進捗状況をご説明するとともにご意見を伺う「小中一貫教育地域運営協議会」を開催する予定です。



小中一貫教育連絡協議会

## 本校ホームページアクセス数10万件突破



6月22日(木)に本校ホームページのアクセス数が10万件を突破しました。本校の教育活動や子ども達の様子を、少しでも多くの方々にご覧いただきたく積極的に更新してまいりましたが、現在では1週間で2千件を超えるアクセス数があります。

今後も保護者・地域の方々そして世界中の多くの方々にも閲覧していただけるように更新するとともに内容を充実させていきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。

## 学習面でも頑張ろう 漢字コンテスト&サマースクール

7月10日(月)に、今年度初めての基礎学力コンテストを行います。今回は漢字コンテストです。そのため、今日から朝自習の時間も漢字コンテストに向けての取組が始まりました。基礎学力コンテストはあらかじめ問題が提示されますので、がんばった成果が点数に表れてきます。全員合格そして満点をめざしてがんばってください。

また今年初めて夏休みの7月26日(水)～28日(金)の3日間、サマースクールを開設します。県からサポートティーチャー2名が派遣され生徒の学習をサポートしてくれます。希望制で3コマ(1コマ50分)の自主学習を予定しています。詳しくは後日生徒にお知らせいたします。



稲田中学校ホーム [http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page\\_id=202](http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202)  
←左のQRコードからもご覧になれます。